

- Mondial des clubs : l'emblème et l'hymne officiels de la compétition dévoilés
- Soufiane El Bakkali : la nouvelle pépite d'Inwi

7 DAYS SPORT

06-09-2024



Walid Regragui prêt à tester de nouvelles stratégies pour les éliminatoires de la can 2025



منضيعوش الما

Walid Regragui prêt à tester de nouvelles stratégies pour les éliminatoires de la can 2025

Le sélectionneur national, Walid Regragui, a pris la parole lors d'une conférence de presse le jeudi 5 septembre au Grand Stade d'Agadir, en prélude au match contre le Gabon, comptant pour la première journée des éliminatoires de la CAN 2025 au Maroc.

Les matchs des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des Nations 2025 (CAN Maroc-2025) seront l'occasion de « tester de nouvelles approches », tout en visant la victoire, a déclaré Walid Regragui, sélectionneur national, lors d'une conférence de presse à Agadir, jeudi 5 septembre. Il s'exprimait avant la rencontre face aux Panthères du Gabon, prévue vendredi au Grand Stade d'Agadir pour la 1^{ère} journée des éliminatoires (groupe B).

Regragui a souligné l'importance de ces matchs, qui permettront à l'équipe de se confronter à des styles de jeu variés. Il a également indiqué que ces rencontres aideront les Lions de l'Atlas à maintenir le rythme en prévision des qualifications pour la Coupe du Monde et la CAN 2025, qui se déroulera au Maroc.

Concernant les joueurs U23, médaillés de bronze aux Jeux Olympiques de Paris, le coach a affirmé qu'ils évoluent avec l'équipe A et continuent de progresser. « Tous les indicateurs sont au vert pour aller de l'avant », a-t-il ajouté.

Évoquant le mercato estival, Regragui a insisté sur l'importance pour les joueurs de trouver du temps de jeu dans leurs clubs respectifs. « L'essentiel est que les joueurs soient heureux et en forme.

Ils n'ont peut-être pas rejoint des clubs de premier plan, mais ils évoluent dans de bons environnements », a-t-il expliqué.



Concernant l'état de forme de l'équipe, il a précisé que certains joueurs souffrent de légères blessures, et que des décisions seront prises après l'entraînement du soir.

De son côté, Achraf Hakimi a affirmé que les Lions de l'Atlas sont en bonne forme physique et mentale. Il a également salué l'arrivée des jeunes talents issus des JO de Paris, soulignant qu'ils apporteraient une nouvelle dimension technique et tactique à l'équipe.

En tant que joueur expérimenté, Hakimi s'engage à les soutenir sur le terrain et en dehors.

Le Maroc se trouve dans le groupe B aux côtés du Gabon, de la Centrafrique et du Lesotho. La phase finale de la CAN 2025 se déroulera du 21 décembre 2025 au 18 janvier 2026.

Actualités sportives



Mouncef Bouja illumine Paris et offre l'or paralympique au Maroc

Lors des Jeux Paralympiques de Paris 2024, Bouja a décroché la première médaille d'or pour le Royaume en dominant la finale du 400 mètres dans la catégorie T12, réservée aux athlètes malvoyants.

Sur la piste du mythique Stade de France, il a réalisé une performance exceptionnelle qui a fait vibrer tout un pays.

Ce triomphe marque une étape importante pour le sport paralympique marocain et met en lumière l'engagement et la persévérance de ces athlètes qui, malgré les obstacles, poursuivent leurs rêves avec passion.

Saint-Marin signe une victoire historique après 20 ans d'attente

Après 20 ans de défaites, Saint-Marin, la plus petite nation du football mondial selon le classement FIFA, a enfin goûté à la victoire. Dans un match intense contre le Liechtenstein, Saint-Marin a réussi l'exploit de s'imposer avec un score de 1-0 ce jeudi 05 septembre 2024, brisant ainsi une série de 20 ans sans victoire.

Ce triomphe inattendu marque une nouvelle étape pour cette équipe souvent moquée, mais qui n'a jamais cessé de croire en ses capacités. Les joueurs et les supporters ont célébré cette victoire avec une joie immense, faisant de ce moment un symbole de persévérance pour les petites nations du football mondial.



Soufiane El Bakkali : la nouvelle pépite d'Inwi

Inwi surfe sur la vague des champions en s'associant à Soufiane El Bakkali, le prodige marocain du 3 000m steeple.

Un partenariat qui va au-delà du sport pour inspirer toute une génération

Inwi, l'opérateur télécom qui ne cesse de repousser les limites, vient de signer un partenariat avec Soufiane El Bakkali, le héros national du 3 000m steeple. Double médaillé d'or olympique et double champion du monde, El Bakkali ne se contente pas de briller sur les pistes, il inspire aussi des milliers de jeunes Marocains à atteindre leurs rêves.

Actualités sportives



Médaille d'or et record du monde : Abdelilah Gani met le Maroc en lumière

Abdelilah Gani fait briller le Maroc aux Jeux Paralympiques de Paris 2024 avec une médaille d'or et un nouveau record du monde au lancer du poids. Une performance qui marque l'histoire !

L'athlète marocain Abdelilah Gani a marqué l'histoire aux Jeux Paralympiques de Paris en décrochant l'or au lancer du poids (catégorie F53) avec un jet à 9.22 m, écrasant son propre record du monde de 8.84 m. Sa performance exceptionnelle place le Maroc sous les projecteurs, ajoutant une cinquième médaille à la moisson paralympique du pays.

Ronaldo marque son 900e but et offre la victoire au Portugal contre la Croatie

Le Portugal s'est imposé 2-1 face à la Croatie en Ligue des Nations, avec Cristiano Ronaldo marquant le 900e but de sa carrière. Diogo Dalot a ouvert le score dès la 7e minute, suivi par Ronaldo à la 34e. Un but contre son camp de Dalot (41e) a réduit l'écart.

Ronaldo a raté l'occasion d'ajouter un autre but sur coup franc avant d'être remplacé en fin de match.

La Seleção a rendu hommage à Pepe, qui a pris sa retraite après 17 ans en sélection. Le Portugal affrontera l'Écosse dimanche prochain à Lisbonne.



Des terrains aux tenues : Quand le FC Séville adopte la mode marocaine

Lors de leur visite au Maroc, les joueuses du FC Séville ont revêtu des tenues traditionnelles marocaines, alliant sport et culture.

Ce geste a été largement salué pour son symbolisme et son respect des traditions locales, marquant une fusion unique entre le sport et l'identité marocaine.

Durant leur séjour, l'équipe a affronté le Sporting de Casablanca dans un match amical, mais c'est leur apparition en caftan et autres vêtements traditionnels qui a capté l'attention, offrant un pont culturel entre l'Espagne et le Maroc.

Cette initiative a également suscité une vague de sympathie sur les réseaux sociaux, renforçant les liens entre les deux nations à travers le sport.

Mondial des clubs : l'emblème et l'hymne officiels de la compétition dévoilés



La Fédération internationale de football (FIFA) a récemment dévoilé le logo ainsi que l'hymne officiel de la Coupe du Monde des Clubs 2025, qui se tiendra aux États-Unis du 15 juin au 13 juillet. Ce tournoi rassemblera 32 clubs, dont le Wydad de Casablanca.

Alors que le Mondial des clubs dans son nouveau format approche à grands pas, la FIFA a dévoilé, ce mercredi 4 septembre, l'identité visuelle et sonore de la compétition, où le Wydad de Casablanca représentera le Maroc.

« L'emblème, qui sera utilisé pour toutes les futures éditions du tournoi, s'inspire du ballon ainsi que de l'histoire et de la culture du football, avec les initiales du tournoi "C – W – C" subtilement intégrées dans une icône circulaire », précise l'instance internationale sur son site officiel.

La FIFA ajoute que cet emblème unique inclut un espace central destiné à mettre en valeur les clubs vainqueurs des six confédérations qui s'affronteront aux États-Unis.

Quant à l'hymne de la compétition, la FIFA a choisi la célèbre chanteuse pop italienne Gala pour son titre emblématique "Freed from Desire", devenu une véritable référence dans la culture footballistique mondiale. « Sa résonance auprès des fans du monde entier renforce l'importance historique du football de clubs tout en ouvrant un nouveau chapitre dans l'évolution de ce sport », explique l'organisation dirigée par Gianni Infantino.

D'autres annonces concernant la Coupe du Monde des Clubs 2025, comme les sites des 63 matches, un nouveau trophée, ainsi que les détails du tirage au sort, de la billetterie et du calendrier, seront communiquées ultérieurement.

Eliminatoires CAN 2025 : voici où et quand suivre la rencontre Maroc-Gabon?



Le Maroc, déjà qualifié pour la Coupe d'Afrique des Nations 2025, affrontera le Gabon pour son premier match des éliminatoires ce vendredi 6 septembre à 20h, au Grand Stade d'Agadir.

La rencontre sera retransmise sur Arryadia et beIN SPORTS 2.

Walid Regragui vise à maintenir un niveau élevé et à faire preuve d'efficacité devant le but pour ce premier match éliminatoire.

Les Lions de l'Atlas sont arrivés à Agadir le 5 septembre, après une semaine d'entraînement intensif qui a couvert tous les aspects physiques et tactiques.

Lors de la conférence de presse d'hier, Regragui a expliqué que, bien que le Maroc soit qualifié d'office en tant que pays hôte de la Coupe d'Afrique des Nations 2025, l'équipe cherchera à allier l'utile à l'agréable en testant de nouvelles stratégies pour améliorer son jeu et offrir plus de solutions tactiques, tout en visant la victoire « avec style et qualité ».

Il a ajouté que ces matchs contre des adversaires variés sont une opportunité pour l'équipe de se confronter à différents styles de jeu, ce qui est essentiel pour garder le rythme en préparation des prochaines compétitions, notamment les qualifications pour la Coupe du Monde et la CAN à domicile.

Concernant l'état de forme des joueurs, tous devraient être disponibles sauf deux, qui ressentent une gêne musculaire. Regragui devrait aligner son onze habituel avec quelques ajustements mineurs.

Le Maroc devra démontrer son statut de favori, étant l'une des meilleures équipes du continent africain. Lors de la dernière édition de la CAN, le Maroc avait été éliminé en huitièmes de finale par l'Afrique du Sud (0-2), tandis que le Gabon n'avait pas participé à la dernière édition de la CAN.

Après ce match contre le Gabon, le Maroc affrontera le Lesotho le lundi 9 septembre à 20h au Grand Stade d'Agadir.





LA WEB TV ECO & ECO

REGARDER L'ODJ WEB TV EN LIVE STREAMING
24H/7J AVEC REDIFFUSION EN VOD !



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE,
POUR UN AVENIR DURABLE !

+150.000
Télespectateurs / mois

+20
émissions

+500
épisodes



SCAN ME!